

## Pressemitteilung

### **Rainer Johannes Homburg gibt Leitung der Stuttgarter Hymnus-Chorknaben zum 31. Oktober 2025 ab**

Nach 15 erfolgreichen Jahren als Leiter der Stuttgarter Hymnus-Chorknaben wird Rainer Johannes Homburg seine Tätigkeit zum 31. Oktober 2025 beenden. Er wurde gebeten, die Veranstaltungen zum 125. Jubiläum des Chores noch zu leiten und durchzuführen.

„Die Entscheidung, die Leitung des Hymnus Ende Oktober abzugeben, ist mir nicht leichtgefallen, denn die Knaben, ihre Eltern und die gesamte Chorgemeinschaft liegen mir sehr am Herzen“, so Rainer Johannes Homburg. „Es waren erfüllte und äußerst erfolgreiche Jahre und geprägt von bewegenden Konzerten. Nach 15 Jahren ist für mich nach den Feierlichkeiten zu unserem Jubiläum der Moment gekommen, mein Wissen und Können in anderen Funktionen noch einmal neu zu erproben. Der Hymnus wird immer ein besonderer Teil meines Lebens bleiben.“

Der Stuttgarter Stadtdekan Søren Schwesig würdigt die Verdienste des Chorleiters: „Rainer Johannes Homburg hat die Stuttgarter Hymnus-Chorknaben mit seiner musikalischen Vision und seinem außergewöhnlichen Engagement auf ein beeindruckendes Niveau geführt. Unter seiner Leitung hat der Chor Maßstäbe gesetzt und weit über Stuttgart hinaus Strahlkraft entfaltet, unter anderem auf zahlreichen internationalen Konzertreisen. Es wird noch ausreichend Gelegenheit zum Abschiednehmen geben, aber ich danke ihm schon heute von Herzen für seine herausragende Arbeit und seinen unermüdlichen Einsatz für unseren Knabenchor.“

Mit der Planung der Jubiläumsveranstaltungen gehen die Stuttgarter Hymnus-Chorknaben nun in ein besonderes Jahr, das sowohl den Blick auf die reiche Geschichte des Hymnus als auch auf seine Zukunft richten wird.

Über die Nachfolge von Rainer Johannes Homburg als Hymnus-Chorleiter wird zu gegebener Zeit informiert.

Für Rückfragen steht Stadtdekan Søren Schwesig, [Dekanatamt.Stuttgart@elkw.de](mailto:Dekanatamt.Stuttgart@elkw.de), zur Verfügung.

Über den Hymnus-Chor:

Die Stuttgarter Hymnus-Chorknaben wurden vor 125 Jahren gegründet und zählen zu den renommiertesten Chören dieser Art in Deutschland. Er ist eng mit der musikalischen Tradition der Stiftskirche Stuttgart verbunden und steht für exzellente Chormusik auf höchstem Niveau.